

みんなで読もう!!

テイケア通信



初詣(白山さん)



1/10(金)に白山比咩神社に初詣に行きました。今年は雪がないため行きも帰りも道路は非常にスムーズ♪毎年雪があったので、今年みたいに全く雪がないのは有難いけどちょっとさびしい気持ちも。みんなで参拝をしていざおみくじへ、そして聞こえる悲喜こもごも(笑)

途中でちゃっかり露店のたこ焼き屋さんやからあげ屋さんのお世話になっている方もおいでました。

皆さん今年1年が良い年でありますように。



新年会



1/30(木)にちょっと遅めの新年会をしました。

はじめは新年のご挨拶。そして絵馬を模した紙に今年の抱負を書きました。病気との付き合い方、健康への注意、仕事に向けた意気込み、貯金、ダイエット、皆さん思い思いの抱負を書いて頂きました。宣言するようにみんなの前で発表して頂いた方も。

みんなで抱負を書いた後は楽しく福笑い。今回はいわゆる普通の福笑いの他に部品を投げる福笑いもしました。予想以上に面白い顔ができあがり大笑いして盛り上がりました。

最後はおいしくぜんざいを頂いて終了となりました。



スタッフ紹介

看護師 板谷さん

1月からテイケアに配属されました。これまでは訪問看護にいたので、その経験を活かし今度は皆さんの日課となるテイケアと一緒に楽しく活動させて頂きたいと思います。よろしくお願い致します。

最近趣味でウクレレを習いはじめました☆笑



編集後記：いつそやはこの時期毎日雪かきをしていた覚えがありますが、今年は雪を見ませんね。インフルエンザも流行っております。皆様予防に気を付けて元気にお過ごしください。